



**Lu4u.de**

## **Winter-Liga 2018/2019**

### **Auftaktturnier mit Flutlicht in der Ludwig-Wolker-Freizeitsätte**

Nach einer erfolgreichen Sommer-Liga auf den Ludwigshafener Bolzplätzen geht es in die Winter-Liga. Eine Mischung zwischen Bolzplatz- und Hallenturnieren schafft eine gute Abwechslung.

Rückblick auf die Sommer-Liga 2018

Beim Abschlussturnier am 31. August im Hemshofpark kamen die Straßenkicker der buntkicktgut – Interkulturellen Straßenfußball-Liga Ludwigshafen zusammen. Knapp 80 aktive Jungs und Mädchen im Alter von 10 bis 17 Jahren freuten sich bereits nach dem Abpfiff der Sommer-Liga auf den Herbst.

In der Winter-Liga beginnt die Jagd nach Punkten von vorne.

Am 19. Oktober war es nun soweit. Manche Straßenkicker sind zum Teil in neuen Mannschaften mit eigens kreierten Namen auf dem Bolzplatz der Ludwig-Wolker-Freizeitstätte angekommen. Viele Teams haben sich in der Aufstellung nicht verändert und wollen mit ihren Teamnamen in der Geschichte von buntkicktgut - Ludwigshafen verewigen. Sechs U18-Mannschaften und fünf U13-Mannschaften haben am Auftaktturnier der Winter-Liga die ersten Punkte gesammelt.

Zeit für Verantwortung

In der Alterskategorie U13 haben Stan (Balkan Boys) und Alex (Humanity Hemshof) die Aufgabe von Referees übernommen und für Ordnung und Fairness auf dem Platz gesorgt. In der Alterskategorie U18 übernahmen Mohammad (Beste Brüder), Nazeer (MT ARAB), Andrej (Balkan Boys) und Mounir (Humanity Hemshof) die Verantwortung für einen reibungslosen und fairen Ablauf des Turniers.

Sieger des Tagesturniers:

- 1. Platz U13: FC Italia
- 1. Platz U18: Humanity Hemshof
- FairPlay U13: KEH
- FairPlay U18: Balkan Boys